
Arthur Paecht candidat ... 
aux cantonales de 2011 
POllTIQUE Devant ses amis· réunis à "L'Hacienda", l'ancien maire a confirmé qu'il 
sera candidat l'an prochain dans le canton nord, tenu par Patrick Martinenq (PS) 
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L'anden maire, Arthur Paecht, s'est livré au jeu des questions-réponses. 

Arthur Paecht candidat. À 
près de 80 ans Cl>, l'ancien 

maire de La Seyne semble dé
cidé à piener campagne pour 
les élections· cantonales par
tielles de 201 l. Il l'a ·affirmé, di· 
manche soir, au. détour d'une 
question posée par ses « amis » 
réunis à l'Hacienda à Janas. 
Une centaine de personnes 
avait répondu à l'invitation de 
l'association des « Amis d'Ar
thur Paecht ». Ce dernier avait 
promis de répondre à· toutes 
les questions. 

D'emblée, un fidèle presse l'an
cien maire pour savoir s'il va 
« reprendre la Seyne ». « Cal
mez-vous », répond-il. « Oui, on 
veut reprendre la vill~ mais cela 
ne sera pas forcément moi. Ce 
ne serait pas sérieux de dire au
jourd'hui que je suis candidat. 
Chaque chose en son temps », 

explique Arthur Paecht. · 

cc les conseillers généraux 
de la ville 7 Des manchots ! » 
Et le temps semble être à l'heure 
des cantonales. Une femme 
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prend le micro. « les bruits disent 
que vous allez vous présenter 
dans le canton nord. Est-ce 
vrai? », demande-t-elle. cc li faut 
croire les bruits », répond-il du 
tac-au-tac. cc Je peux être utile. 
Je n'ai jamais été élu dans ce 
canton et le mandat ne va durer 
que trois ans, alors si vous voulez 
de moi ... », ajoute-t-il. Tonnerre 
d'applaudissements. Avant cet 
effet d'annonce, l'ancien maire 
s'était déjà attaqué aux élus en 
place : « les deux conseillers gé
néraux de la ville sont des man-

Les réactions des élus 
Patrick Martinenq, conseill.er: général PS du canton nord et candidat 
·à sa propre succession : « Qu'il se présente et les électeurs choisiront! 
En revanche, ces attaques sur mon absence au conseil général sont 
complètement fausses. C'est une lubie! Je siège à la commission 
permanente et je suis membre du conseil des familles et du conseil 
soda/. Ce sont des arguments stupides. Arthur Paecht devrait se 
préoccuper de son triste bilan à La Seyne, et notamment dans les 
quartiers nord où il a négligé le domaine soda/ ». 

Gill.es Vincent, conseiller général UMP du canton sud : « Arthur 
Paecht a raison, qu'il se porte candidat, pendant ce temps-là, nous, on 
travaille. Aujourd'hui, je présente le projet pour Io corniche de 
Tamaris. Et je n'ai rien à faire de ce qu'il a dit dimanche, qu'il connnue 
à faire des promesses sans rien réaliser et les administrés le foutront 
dehors comme lors des dernières munidpales ». 

chots [. .. ] qui n'ont jamais ra
mené d'argent pour la com
mune ». Selon lui, Patrick Marti
nenq, le socialiste sortant du 
canton nord, est (( risible et pas 
très honnête, car on ne le voit ja
mais au conseil général ». 

cc Je vais leur rendre 
la monnaie de leur pièce » 
Au fil des questions, Arthur 
Paecht fait son bilan de la muni
cipalité en place n après deux 
ans de réserve qu'il s'était im
posé». S'il reconnaît avoir com
mis des erreurs, il juge que la 
ville a régressé, depuis que la 
gauche est au pouvoir, empê
trée dans les reculades ldéologi-

ques des élus. Mais ses attaques 
les plus violentes, il les a réser
vées à ses «anciens amis », Gilles 
Vincent, le conseiller général du 
canton sud, et Jean-Sébastien 
Vialatte, député de la 7e cîrcons
cription (voir notre rubrique les 
indiscrétions de la rédaction en 
pagel4). Devant, une assemblée 
acquise à sa cause, Arthur 
Paecht a promis de u leur rendre 
la monnaie de leur pièce ». Le 
vieux lion mord encore. Et visi
blement, il a envie de se battre ... 
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111 les aura le 18 mai prochain. 


